

Paris, le 26 mars 1983

Cher Grothendieck,

Merci beaucoup de ta lettre. Je trouve ton idée des catégories-tests assez rafraîchissante, même si elle fait perdre de leur éclat aux chères techniques simpliciales ...

Je t'adresse sous pli séparé une copie de ta lettre sur l'intégration des types d'homotopie. Je ne suis pas sûr de l'adresse de Hebkhout : sauf erreur, il est au CNRS et rattaché à Paris VII : il vient à notre séminaire d'Orsay le mardi, donc le cas échéant tu peux me confier une lettre pour lui, je la lui remettrai (la prochaine séance est le mardi 12 avril).

Bien à toi,

Lam